



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022**  
**INSPEKTORAT II - INSPEKTORAT JENDERAL**  
**KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN RAKYAT**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nikmatulloh, S.T., M.T.  
Jabatan : Inspektur II

selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**

Nama : Ir. T. Iskandar, M.T.  
Jabatan : Inspektur Jenderal

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**

**PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** sepakat untuk membuat Perjanjian Kinerja dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Pihak Pertama pada tahun 2022 ini berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab Pihak Pertama.
2. Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua

Ir. T. ISKANDAR, M.T.

Jakarta, 3 Januari 2022

Pihak Pertama

NIKMATULLOH, S.T., M.T.

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022**  
**INSPEKTORAT II - INSPEKTORAT JENDERAL**  
**KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN RAKYAT**

PROGRAM/KEGIATAN/INDIKATOR KINERJA KEGIATAN (1)	TARGET (3)
<b>PROGRAM: Dukungan Manajemen</b>	
<b>KEGIATAN 1: Pelaksanaan Pengawasan Penyelenggaraan Pembangunan Infrastruktur Bidang PUPR</b>	
<b>SASARAN KEGIATAN 1.2: Tingkat Kualitas Pengawasan Kinerja dan Keuangan di Wilayah Pengawasan Inspektorat II</b>	
<b>INDIKATOR KINERJA KEGIATAN: Persentase Tingkat Kualitas Pengawasan Kinerja dan Keuangan di Wilayah Pengawasan Inspektorat II</b>	<b>78.00%</b>
1 Nilai Hasil Telaah Sejawat Internal proses AREPP Inspektorat II	90.00
2 Persentase Pengawasan di Inspektorat II	80.00%
3 Tingkat Penanganan Pengaduan Masyarakat	85.00%
4 Persentase Tindak Lanjut Rekomendasi Laporan Hasil Pengawasan Inspektorat II	55.00%
5 Hasil Penilaian SPIP terhadap Unit Eselon I	
5.1. Kesesuaian penilaian evaluasi Itjen ( <i>Internal assessment</i> ) dengan hasil evaluasi BPKP ( <i>quality Assurance</i> )	90.00%
5.2 Hasil Penilaian Evaluasi/Maturitas SPIP Unit Organisasi yang dibina	3.00
5.3 Persentase Penerapan Manajemen Resiko	45.00%

**Kegiatan**

1. Pelaksanaan Pengawasan Penyelenggaraan Pembangunan Infrastruktur Bidang PUPR

**Anggaran**  
5,200,000,000

**INSPEKTUR JENDERAL**

**Ir. T. ISKANDAR, M.T.**

**JAKARTA, 3 JANUARI 2022**  
**INSPEKTUR II**

**NIKMATULLOH, S.T., M.T.**